

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED

Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter

Pour les petites annonces de demandes, ventes, locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 sous la ligne, voir une autre page du journal.

TEMPERATURE.

LUNDI, 29 SEPTEMBRE 1913. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue du Canal, Nouvelle-Orléans, Lne.

Table with 2 columns: Time (7 h. du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.) and Temperature (80, 80, 82, 80).

LE NOUVEAU CANON DE MARINE ALLEMAND.

L'armement allemand vient de décider que les nouveaux cuirassés d'escadre recevront des canons du calibre de 38 centimètres. Jusqu'en 1908 on s'était contenté de canons du calibre de 28 centimètres et en 1909 apparut le calibre de 30,5 centimètres qui était déjà en usage dans la marine britannique.

LE PORT D'ANVERS.

Le Commerce Belge Demande Son Agrandissement. Anvers. — En vue de l'ouverture prochaine du canal de Panama, les associations commerciales ont demandé énergiquement au gouvernement de hâter les travaux d'agrandissement du port, votés en 1905.

UNE MONTAGNE D'ALUN.

Le service géologique des Etats-Unis vient de faire étudier une véritable montagne d'alun, qui se trouve au bord de la rivière Gila, dans le sud-ouest de l'Etat du Nouveau-Mexique.

Le rapport de la Commission envoyée sur les lieux déclare: le dépôt est d'une pureté dont on trouve difficilement l'équivalent dans le commerce.

La Commission estime qu'il n'y aura guère à creuser pour trouver une quantité presque incalculable d'alun pur.

Des savants dont on avait annoncé la mort sont sains et saufs.

Philadelphie, 29 sept. — Suivant un télégramme reçu aujourd'hui par P. R. Perkins de cette ville, les quatre savants dont on avait annoncé la fin sur une des îles de la Nouvelle Guinée Allemande, sont sains et saufs sur l'île Murray, au large des côtes d'Australie.

Edition Hebdomadaire de "l'Abéille"

Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les matières, littéraires, politiques et autres, qui ont paru pendant la semaine, dans "l'Abéille" quotidienne.

Les Pluies

La ville de Lake Charles est inondée.

La rivière Calcasieu débordée.

Lake Charles, 29 sept. — A la suite des fortes pluies des jours derniers la ville de Lake Charles a été inondée par les eaux débordantes de la rivière Calcasieu.

Les différentes lignes de chemin de fer ont suspendu leur service pour Lake Charles; plusieurs des voies ayant été recouvertes par l'eau.

Brownsville, Tex., 29 sept. — Une centaine de maisons et plusieurs magasins, dans le quartier mexicain de Brownsville, ont été inondés par suite de la rupture de la digue de protection du Rio Grande, qui a cédé sous la pression des eaux, dont le volume a été fortement augmenté par les dernières pluies.

SANS-GENE ALLEMAND.

La coquette plage de Knockevient d'être le théâtre d'événements extraordinaires que racontent les journaux belges.

Berlin, 29 août. — Certaines entreprises coloniales allemandes, telles que le prolongement de la voie ferrée centrale du Tset africain jusqu'au lac Tanganyika et la création d'un nouvel établissement de crédit foncier dans le sud-ouest allemand, nécessitent de la part du gouvernement impérial des dépenses considérables.

La taxe sur le coton

Le Président Wilson est en faveur d'un plan pour retarder le vote sur la taxe du coton.

Cette question serait reprise en Décembre à la régulière session du Congrès.

Washington, 29 sept. — On a appris aujourd'hui une nouvelle émanant de la Maison Blanche, qui retardera certainement la législation de la taxe sur les ventes à livrer du coton jusqu'à la session du Congrès qui aura lieu en décembre.

Le président a dit qu'il ne considérerait pas l'impôt proposé sur les ventes à livrer du coton comme dépendant de la législation du tarif, et il a ajouté qu'il ne voyait aucun inconvénient à ce que cette question soit renvoyée pour l'instant à une date ultérieure.

Plusieurs sénateurs qui étaient dans le doute ou dans l'indifférence sur ce sujet pourront maintenant consentir à l'élimination de l'amendement Clarke.

Aussitôt l'ouverture de la chambre, le président Underwood a présenté le rapport de la conférence sur le tarif, et a en même temps informé ses collègues que l'accord était parfait sur toutes les questions, à l'exception de la taxe sur les ventes à livrer du coton.

L'EFFORT COLONIAL ALLEMAND.

Berlin, 29 août. — Certaines entreprises coloniales allemandes, telles que le prolongement de la voie ferrée centrale du Tset africain jusqu'au lac Tanganyika et la création d'un nouvel établissement de crédit foncier dans le sud-ouest allemand, nécessitent de la part du gouvernement impérial des dépenses considérables.

Suivant la "Gazette de Francfort", ce consortium a offert 57 millions en échange de bons du Trésor à 5% pour cent, remboursables à dix mois.

La réponse de l'Office des colonies est attendue pour la semaine prochaine. Ce serait, fait remarquer la "Gazette de Voss", la première fois que des bons du Trésor seraient émis au profit des colonies.

Les Rhumes

devraient être "malades avant d'être", car s'ils sont négligés, les résultats qui en dérivent peuvent être sérieux. Plusieurs cas de consommation, de pneumonie et autres maladies fatales, doivent leur commencement à un rhume.

THEDFORD'S Black-Draught

la véritable poudre végétale pour le fofe. M. Chas. A. Ragland, de Madison Heights, Va., dit: "Je me suis servi de Theford's Black-Draught pour des dérangements d'estomac, indigestion et rhumes, et j'ai trouvé que c'était la meilleure médecine dont je ne m'étais jamais servi."

ATHÉNÉE LOUISIANAIS

Groupe de l'Alliance Française. CONCOURS DE 1913-1914. PROGRAMME: L'Athénée Louisianais propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours: "LES ORATEURS DE LA RÉVOLUTION FRANÇAISE".

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er Mars 1914 inclusivement. L'auteur du manuscrit qui aura été jugé le meilleur recevra une médaille d'or et un prix de 250.00 en espèces.

RUGBY ACADEMY

4803 Avenue St. Charles. LA 20ème SESSION COMMENCERA LE 29 SEPTEMBRE, 1913. Une école pour l'éducation de la meilleure classe de jeunes gens qui peuvent poursuivre leur instruction depuis le grade primaire jusqu'au collège.

The N. O. Bee Publishing Co., Ltd.

323 Chartres Street NEW ORLEANS. SPÉCIALITÉ DE TRAVAUX EN FRANÇAIS. TRADUCTIONS EN Français, Anglais, Espagnol, Italien, Allemand et Hollandais.

AMUSEMENTS.

TULANE CE SOIR TOUTE LA SEMAINE. Matinée Mercredi et Samedi. Sam E. Rock Présente The Merry Countess.

CRESCENT TOUTE LA SEMAINE. George Kleins présente QUO VADIS. Engagement d'une semaine.

mettre strictement aux dispositions du programme. Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus. Tout candidat qui fera connaître sa devise sera mis hors de concours.

Nouvelles usines métallurgiques

Le trust de l'Acier va ériger de grandes usines à l'île du Dauphin.

Mobile, Ala., 29 sept. — Le projet d'ériger de grandes usines métallurgiques dans l'île du Dauphin va, paraît-il, entrer très prochainement en voie d'exécution.

LES THEATRES AMERICAINS.

LE TULANE. Une salle comble a salué dimanche soir la première de la comédie "The Merry Countess", qui continuera pendant la semaine, à attirer beaucoup de monde.

LE CRESCENT.

Le beau cinématome "Quo Vadis", représenté tous les jours, en matinée et le soir, continue à intéresser de nombreux spectateurs.

L'ORPHEUM.

Trois comédies de premier ordre et un programme varié de chansons, de danses, de tour-arobatiques et de cinéma, attirent la foule au théâtre Orpheum, tous les jours, aux matinées, et soirées. Prix populaires.

Orpheum. Phone Main 333. PRIX: Matinée tous les jours, 10c à 50c. Tout les Soirs, 10c à 75c.

FEUILLETON DE L'ABEILLE

DE LA NOUVELLE-ORLEANS. No 25 Commencé le 27 juillet 1913

Les Deux Milliardaires GRAND ROMAN INEDIT PAR ALBERT BOISSIERE

Jim Moore avait enfin mis un terme à ses apostrophes véhémentes. Une faiblesse avant-courrière de la mort proche se répandait sur ses traits. Le sang se retirait définitivement des artères et des autres vaisseaux.

Un étourdissement d'abord, puis un vertige plus accentué l'ave-tirent de la seconde suprême. Il eut encore la force d'élever la main et frappa sur un gong, à sa portée.

Au coup de gong, le vieux serviteur chinois apparut par une petite porte dérobée. D'un coup d'œil expert, il reconnut chez le neveu du daimio les derniers soubresauts de l'agonie.

Il ne laissa, dans une pénombre adoucie, que la grosse lanterne rouge, suspendue à une poutre, pour éclairer de sa lueur spéculaire, l'horrible spectacle! Puis d'un pas ferme, il ouvrit la porte donnant sur le salon où le daimio attendait la fin du harcèlement.

Il souleva la tenture de soie brodée et mit un doigt sur ses lèvres. Fou-Tsé comprit. Il s'avança sur le seuil et contempla la chambre des ancêtres, où le drame s'était accompli.

ses lèvres minces, closes sur les dents serrées... Une effrayante contraction de tous ses muscles la faisait raide comme un cadavre. La situation pénible devenait embarrassante... — Aidez-moi, dit M. de Chandorrolles à Mr. Hawkins!

— Mais l'Américain poussa un grognement sourd, sinon de mécontentement, d'ennui passager. — Est-ce que votre mouvement d'humanité, dans cette circonstance extrême, ne peut pas vous coûter cher, monsieur de Chandorrolles? — N'ayez crainte! Je suis cuirassé contre toute faiblesse.

— M. de Chandorrolles demanda un appartement au-dessus du sien et fit mander un médecin, à la hâte... Le médecin arriva vers dix heures... La fausse baronne de Luberville n'avait toujours pas repris ses sens.

— L'homme de science, après l'avoir soigneusement examinée, fit une moue significative. — Et vous dites, messieurs, que c'est à la suite d'une émotion violente que la crise s'est produite? — Le pronostic est assez malaisé à établir. Il y a, en concurrence avec la crise de nerfs que vous signalez, un épanchement cérébral très grave, et, à ne vous rien celer... je ne crois pas que la malade passe la nuit!

d'un extraordinaire concours de peuple. Toute l'ancienne noblesse de Tokio se grossit des gens de la cour impériale... La bourgeoisie, le haut commerce de la cité, se mêlèrent aux funérailles, qui se déroulèrent avec la pompe ordinaire des enterrements shintoïstes, qui se reconnaissent aux chapeaux des prêtres, aux vêtements uniformément blancs des porteurs, aux branches de houx portées pendant la procession et aux étendards blancs.

Lord Clifton, plus habitué aux coutumes et à la vie japonaises, avait accepté ce qu'on appelait, dans le public ignorant de la vérité, le double harcèlement, démenteur de Yashihama et de son associé. Ce qui l'intriguait particulièrement, c'était le rôle qu'avaient joué, grâce à lui, qui les avait présentés peu de temps auparavant, à Fou-Tsé, Harry Hawkins et le comte de Chandorrolles!

Il savait bien, parbleu, qu'eux sous leurs noms d'emprunt et leur travestissement, ils tendaient uniquement à empêcher le mariage annoncé du milliardaire japonais et de son amie! Mais c'est tout ce qu'il savait. Il était curieux, par nature, comme tout bon diplomate, et il eût aimé à découvrir le but que poursuivaient le roi de l'aluminium et son compagnon.

En tous cas, il avait été loin de prévoir l'issue désastreuse d'une telle entreprise, et il tenait à apprendre, de la bouche même de ses deux protégés, ce qu'ils en pensaient! Depuis trois jours, les journaux de Tokio imprimaient des articles nécrologiques, d'un lyrisme enthousiaste, sur "l'acte national" de Yashihama! Et M. de Chandorrolles, qui avait enfin recouvré un peu de son scepticisme parisien, reconnaissait que le roi du nickel avait une bonne presse!